

LAISSEZ-PASSER SAISONNIER

SEASON PASS

Remplissez les champs vides puis envoyez-le par courriel à rebecca@fermeforget.ca. Nous pourrons préparer votre passe de saison avant que vous veniez la récupérer pour éviter les files d'attente. Si vous aviez une passe saisonnière en 2023, n'oubliez pas d'apporter votre carte de membre lors de votre première visite.

Fill out this form then send it to us by email at rebecca@fermeforget.ca. We will prepare your season pass before your visit to avoid waiting lines. For those who had a 2023 season pass, please bring your membership card during your first visit.

NOM(S)* / NAME(S)*

* Veuillez SVP inscrire le nom de toutes les personnes pour lesquelles vous avez payé (ex : 2 enfants et 2 adultes.)

** Please write down all the names of the people for which you have paid (ex : 2 child and 2 adults.)*

TÉLÉPHONE / PHONE NUMBER

NUMÉRO DE FACTURE / INVOICE NUMBER

COURRIEL / EMAIL

NOM SUR LA FACTURE / NAME ON BILL

VILLE + CODE POSTAL / CITY + POSTAL CODE

SI VOUS ÉTIEZ MEMBRE EN 2023 / IF YOU HAD A MEMBERSHIP IN 2023

AVEZ-VOUS TOUJOURS VOTRE CARTE DE MEMBRE? / DO YOU STILL HAVE YOUR MEMBERSHIP CARD?

SI OUI, QUEL EST LE NUMÉRO DE VOTRE CARTE? / IF YES, WHAT IS YOUR CARD NUMBER?

Récupérez votre laissez-passer le lendemain dès 9h au silo d'admission.
Pick up your season pass the next day from 9am at the admission silo.

Merci de votre achat. Toute notre équipe vous souhaite un magnifique été!
Thank you for your purchase. Our team wishes you a wonderful summer!

